

Die Familienwohnbau gemeinnützige Bau- und Siedlungsgesellschaft ist seit 72 Jahren mit der Errichtung von attraktivem Wohnraum beschäftigt, stets unter der Maxime, Werte schaffen – Werte erhalten. Gemeinsam mit unseren Tochtergesellschaften decken wir den gesamten Lebenszyklus – von der Planung über die Errichtung bis hin zur Verwaltung und Betreuung - unserer Immobilien ab und können so einen nachhaltigen Beitrag zur Stadtentwicklung leisten. Neben geförderten Objekten errichten wir freifinanzierte Miet- und Eigentumswohnungen und tragen auch mit einigen Sanierungsobjekten nachhaltig zur Erhaltung von Altbauten bei.

Die Familienwohnbau-Gruppe hat ihren Sitz im Immocenter im 15. Wiener Gemeindebezirk – zentral gelegen an der Ecke Märzstraße/Neubaugürtel. Hier ist die Drehscheibe, von der aus wir unsere Wohnhausanlagen – sowohl in ganz Wien als auch im angrenzenden Niederösterreich – betreuen.

Die Errichtung von umweltfreundlichem, familiengerechtem und leistungsbarem Wohnraum unter Berücksichtigung wirtschaftlicher und ökologischer Aspekte ist für uns ebenso verpflichtend, wie die Familienfreundlichkeit unseres Unternehmens selbst – so erarbeiten wir stetig Maßnahmen zur Verbesserung der Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Wir sind daher stolz darauf, dass wir bereits seit 2018 als familienfreundlicher Arbeitgeber zertifiziert sind.

Wir freuen uns, dass wir aktuell unseren Kunden ein sehr großes Angebot an Neubauprojekten offerieren können